

La FOB et autres mouvements de chômeurs ont paralysé le centre ville de La Plata

12-06-2009

La Fédération d'Organisations de Base (FOB), aux côtés du MTD Aníbal Verón Nueva Fuerza et du Front d'Organisations en Lutte (FOL) a réalisé plusieurs piquetes dans le centre de la ville de La Plata, paralysant ses accès durant cinq heures. Encore une fois nous nous sommes mobilisés au Ministère de Développement Social de la province de Buenos Aires, c'est la réalité qui nous touche, parce qu'encore une fois ce ministère recommence à ne pas s'acquitter des accords qu'ils signent. (voir le récit de cette journée par le journal de La Plata El Dia à la suite de ce compte rendu) Presse et Communication de la Fédération d'Organisations de Base - FOB

www.prensafob.blogspot.com<http://argentina.indymedia.org/news/2009/06/675859.php>

Photos du MTD Oscar Barrios de la FOB : "CORTES PIQUETEROS ONT COMPLIQUE LA CIRCULATION EN VILLE" (article d'un journal de La Plata) Le centre de La Plata (capitale de la province de Buenos Aires) a été un vrai enfer durant une bonne partie de la journée. Depuis la mi-journée et jusqu'à 18 heures, le centre de la ville s'est transformé en un chaos de circulation extraordinaire à la suite des protestations dans l'avenue 7 entre la place Italia et la San Martin, tout comme dans les environs de la place Moreno. La source principale de conflit dans la circulation automobile a été la protestation de mouvements sociaux qui sont arrivés en ville autour de midi, arrivés en train et se sont rendus au ministère de Développement Social. Devant le manque de réponse, et quand les heures passaient, les coupures se sont étendues tout le long de l'avenue depuis la place San Martin jusqu'à la rue 46 (C'est inexact, dès le départ les coupures de rues se sont réalisées, NdT). A ce mouvement de rue se sont ajoutées les revendications du personnel du Ministère de la Production dans la zone de la Législature. Auparavant avait eu lieu une coupure de rue du syndicat de la Société d'équitation, qui sollicitait des augmentations salariales pour le secteur. Devant ce panorama, circuler dans le centre de la ville a été un "cauchemar", comme l'a défini Raul Bailo, taxiste, qui a ajouté : "toute la journée, je n'ai pu faire que quatre voyages. Une journée horrible pour travailler". Dans ce cas, comme les organisations piqueteras ont décidé d'entrer par la rue 44 au lieu de la diagonale 80, comme elles le font d'habitude, tandis qu'elles marchaient vers la place Italia, l'avenue 3 s'est transformée en un immense embouteillage difficile d'éviter. Ensuite, les organisations Front d'Organisations en Lutte (FOL), Fédération d'Organisations de Base (FOB), le MTD Aníbal Verón Nueva Fuerza, l'Union de Travailleurs Carlos Almiron (UTCA) (du FOL !!, NdT) et le MTD Oscar Barrios (de la FOB, Ndt) ont monté quatre coupures simultanées. La direction de Contrôle Urbain a informé que "dans ces cas les inspecteurs se déplacent pour ordonner et faire accélérer la circulation. Dans ces cas il n'est pas convenable d'aller au choc, il faut se charger de redistribuer les véhicules de la meilleure manière possible". "Nous sommes ici parce que ne s'accomplissent pas les projets de santé, les projets productifs, les programmes pour des adolescents en désertion scolaire, l'augmentation des plans sociaux et le ciné itinérant que le Ministère de Développement Social (de la province) nous promet depuis 2007", ont dit les manifestants. "Ceci est le dernier avis, après nous ne savons pas quelle mesure de force nous prendrons", a dit Luis Keppardt, délégué du MTD, qui a ajouté : "après six heures ininterrompues de coupure de rues, la mobilisation a été levée jusqu'à demain - pour aujourd'hui - à midi, au moment où une réunion a été décidée avec le Ministre du Développement Social" (bien sûr, en dehors de cette réunion des choses assez fondamentales ont été obtenues, NdT).

Journal El Dia, 11 juin 2009. <http://www.eldia.com/edis/20090611/laciudad0.htm> Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>